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「物流の時代」をリードする
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　九州電力は、国内外で蓄積された技術・
ノウハウを活かし、アジアを中心に世界
15ヶ国・地域においてエネルギー事業を
実施しています。　
　中国・内蒙古自治区における風力発電
プロジェクトにも参画しており、当事業を
通じて年間約8万ﾄﾝのCO2排出量削減に
貢献しています。
　 九州電力 海外事業 検索詳しくは

ずっと先まで、明るくしたい。
内蒙古・風力ＩＰＰプロジェクト

ジェネックは中国・東南アジア⇔日本間で
外航コンテナサービスを提供しています。

港湾運送事業 内航海運業 外航運送業
倉庫業 通関業 海運代理店業

門司港本社 北九州市門司港町9番11号 門司港レトロスクエアセンタービル3階
 　TEL 093-331-2101　FAX 093-332-2112
福 岡 本 部 福岡県福岡市博多区住吉4丁目3-2 博多エイトビル5階 
 　TEL 092-451-2841　FAX 092-431-6394
海外物流営業グループ 海外物流チーム（アザレアエクスプレス） 
 　TEL 092-451-2844　FAX 092-483-6255　E-mail：azalea@geneq.co.jp

国際物流の

代表取締役社長 伊 東  純 一
AZALEA
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　2023年の新春を迎え、謹んでお慶びを申しあげます。
　皆様方におかれましては、よき新年をお迎えになられたこと
と存じます。
　昨年は、長引くコロナ禍の影響に加え、ロシアによるウクラ
イナ侵攻の勃発により、サプライチェーンの停滞、半導体など
の部品不足、エネルギー資源の高騰などの諸問題が深刻化し、
世界経済の停滞を招きました。
　今年は、世界中がウィズコロナの下で社会経済活動との両立
へ舵を切っており、世界経済は、長引いたコロナ禍による低迷
を脱し、回復基調に向かうことが期待されております。
また2022年より、日本、中国、韓国、ASEANなど15カ国
が加盟する包括的経済連携協定（RCEP）が発効いたしました。
これにより形成される経済圏は、GDP、人口ともに世界全体の
約3割を占める巨大なもので、エリア内での経済交流が活発に
なることが期待されており、日本と中国との関係がより深まる
ものと思われます。
　さて、今年、福岡・大連未来員会は設立30周年を迎えます。
これを機に、今日に至るまでの福岡と大連市との交流の歴史を
振り返り、双方の強い絆を再確認するとともに、福岡と大連市
との交流事業を更に深化させたいと思います。
例えば、カーボンニュートラルへの取り組み、DXによる

新しいビジネスサービス、更に、ヘルスケアサービスなどの
新しい分野でも交流を促進してまいりたいと考えております。
今年は、通常の相互往来が可能になり、大連市とのリアル

交流が実現することを心から願っております。
　皆様方には、引き続きご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い
申しあげます。
　末筆ながら、大連市ならびに会員企業の更なるご発展と皆様
方のますますのご健勝、ご多幸を心からお祈り申しあげます。

　旧暦の新年にあたり、私は大連市人民対外友好協会を代
表いたしまして、土屋直知委員長および委員会の友人の皆
様に対し新年のご挨拶を申しあげます。

　今年は貴委員会設立30周年の年にあたります。30年来、
歴代委員長の強いリーダーシップの下、貴委員会は福岡お
よび九州地域と大連との間の実務的な交流および協力関係
の促進に多大なるご貢献をなされました。今、両地域間の
人々の相互理解と友好関係は日増しに深まり、経済、文化、
教育などの幅広い領域における協力関係が大きな進展を見
せております。特に、コロナ禍において、貴委員会は大連市人
民と互いに助け合い、共に感染症と戦いながら、会員の皆様
に対し、大連市のビジネス環境および大連市社会経済の最
新発展状況について広くPRされ、更に、オンラインによる青
少年交流の推進にも努めてこられました。そのことによって、
両地域間の人々の相互理解が促進され、交流と協力関係を
強化するための重要な礎が築かれました。
　また、私個人においても政府機関在職期間中、日本への公
式訪問の時のみならず、ビジネス商談のための訪問の際に
も、貴委員会ならびに歴代委員長の皆様方から心温まるお
もてなしと心強いサポートを受けました。その時に受けた感
動は生涯忘れることができません。
　2023年は中日平和友好条約締結45周年の重要な年であ
ります。　「国の交わりは民の親にあり」。
土屋委員長と共に手を携え、現在に立脚し、未来に目を向け、
積極的に架け橋と絆の役割を果たし、両国国民がより広い
分野、より深いレベルで実務的な交流および協力関係をよ
り一層促進させることで、共に中日友好の物語・歴史に輝か
しい一頁を書き加えられることを心から願っています。
　結びにあたり、貴委員会の皆様方のますますのご健勝と
ご活躍を心からお祈り申しあげます。
　　

福岡・大連未来委員会 委員長

土屋  直知

福岡・大連未来委員会 委員長

   2023年新春佳节之际，向各位朋友谨致问候，恭贺新禧。

   回首2022，我们历经了新冠疫情的长期影响，俄乌战争的

爆发，供应链的中断，半导体等零部件的供应不足，能源价

格的高涨等种种严峻的问题，全球经济几近停摆。

   2023年，全球正在调整航道，寻找经济与疫情共存之

道，世界经济有望摆脱疫情造成的长期低迷，走向复苏之路。

   2022年，日本、中国、韩国和东盟在内的15个国家签署的

《区域全面经济伙伴关系协定》（RCEP）已正式生效。

由此形成一个巨大的经济贸易自由区域，占世界GDP和人口的

30%左右，这必将促进区域内更积极的经济交流，并且加

深中日友好关系。

   今年2023年，福冈-大连未来委员会将迎来成立30周年。

借此机会，我们将重温福冈与大连之间的友好交往史，

巩固加深两市的紧密联系，并进一步深化福冈和大连的交

流活动。

例如，我们将致力碳中和倡议，DX新商业模式，医疗保健服

务等新领域的合作。

　2023年，我们真诚地期待能够实现相互往来，并促进两

市进一步的交流。

在此，我们感谢并恳请各界人士予以一如既往的支持与鼓励，

衷心祝愿大连市及贵会会员企业取得长足发展，

顺祝各位身体健康、阖家幸福。

　值此新春佳节之际,我谨代表大连市人民对外友好

协会,向土屋直知委员长以及委员会的各位朋友致以新

春的美好祝愿!

　今年恰逢贵委员会成立30周年。三十年来,在历任委

员长的大力支持和推动下,贵委员会为促进大连与日本

福及九州地区务实交流合作作出了重要贡献,两地人民

友谊日益深化,经济、文化、教育等领域合作呈现蓬勃发

展之势。特别是新冠疫情期间,贵委员会与大连人民守望

相助、同舟共济,共同抗击疫情,广泛向会员宣介大连营商

环境建设及全市经济社会最新发展情况,努力推动青少

年云端交流,为两地人民增进了解、加强交流合作奠定了

重要基础。我在政府工作期间,无论到日本访问,还是商

务洽谈,都得到贵委员会和时任委员长的热情接待和大

力支持,我深受感动,终生难忘。

　2023年是《中日和平友好条约》缔结45周年的重要

年份。“国之交在于民相亲”,我真诚地希望与土屋委员

长共同携手,立足现在、着眼未来,积极发挥桥梁纽带作

用,不断推动两国人民在更广领域、更深层次开展务实

交流与合作,

共同续写民间友好故事,绘就中日友好更加绚的画卷。

　最后,祝您身体康健,祝委员会各项工作取得新发展!
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大连市人民对外友好协会会长

肖  盛  峰

2023年1月吉日 

新年贺辞新年のご挨拶

大连市人民对外友好协会会长

2023年1月吉日
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　コロナ禍を乗り越えた先の新しいまちづくりについて、アジア太平洋
地域の自治体のトップが話し合う「アジア太平洋都市サミット」が、福岡市
で開催されました。
　「アジア太平洋都市サミット」は、福岡市と、途上国を中心に居住環境の
整備などに取り組む国連ハビタットの福岡本部が開催しています。
　今回は、中国やマレーシアなどアジア太平洋地域の13カ国32都市の
トップがオンラインで参加し、「新しい価値観、新しいまち」をめぐって、ポ
ストコロナ時代の都市ガバナンスや経済回復などの議題について、意見
を交わしました。
　福岡市の高島市長は、「グローバルな課題解決に貢献し、共に都市問
題に取り組む重要なパートナーとして、交流を深める機会となることを期
待している」と挨拶しました。
　続いて、国連ハビタットのマイムナー・モハメド・シャリフ事務局長が、
「コロナによる大きな後退はあったが、課題に立ち向かい、持続可能な開
発を加速させる必要がある」と訴えました。
　大連市からは、郭雲峰副市長がオンラインで参加され、「脱炭素社会の
実現に向けて」をテーマとする分科会で、脱炭素社会に関する大連市の
取り組みについて発表しました。

「第13回アジア太平洋都市サミット」
オンライン参加

　第33回「キヤノン杯」日本語弁論大会の決勝戦がオンラインで開催されました。
　主催者である大連市人民対外友好協会 陳利民 副会長、キャノン株式会社、キャノン（中国）有限公
司、キャノン大連事務機器の代表者の他、在瀋陽日本国総領事館在大連領事事務所 等々力研所長、日
本貿易振興機構大連事務所 重岡純所長、大連の関連大学の教職員と学生がオンラインで参加しました。
　出席者から、「キャノン杯日本語弁論大会は、中日文化交流の重要な非政府活動として、日本語学習
者と愛好家がコミュニケーションを取り、学ぶためのプラットフォームを構築した」と称賛されました。
 　「キャノン杯」日本語弁論大会は、大連市の画期的で大規模な活動の一つであり、1990年に開始さ
れて以来、若者が日本語で「中国の物語」を語り、中国と日本の人々の間の友情を更に深め、相互理解を
推進するためのプラットフォームとなっています。

第33回「キャノン杯」日本語弁論大会開催

　2022年は、長引くコロナ禍の影響で、前年に引き続き、大連市との相互訪問・交流を行うことが
できず、また、国内においても、大勢の会員の皆様にお集まりいただく交流会などのイベントを実施
することができませんでした。
例年、このトピックス欄で、恒例のイベントを紹介していますが、今年は当委員会が実施した

イベントが少ないため、大連市で開催された経済、貿易、技術、文化などに関する日本との交流
イベントについて、大連市外事弁公室および大連市人民対外友好協会からご提供いただいた記事
をご紹介します。

　「第29回定時総会」開催にあたり、大連市人民対外友好協会 胡冰侠 副
会長から、お祝いのビデオメッセージをいただきました。その一部を抜粋
してご紹介します。

　尊敬する大連市名誉市民、福岡・大連未来委員会委員長 土屋 直知 様
ならびに委員会会員の皆様、こんにちは。大連市人民対外友好協会会長
の懐忠民に代わりまして、大連市人民対外友好協会を代表し、貴委員会第
29回定時総会の盛大な開催を心よりお祝い申しあげます。

大連市人民対外友好協会 胡冰侠 副会長

大連市人民対外友好協会 陳利民 副会長の挨拶

当委員会の機関紙「未来」を手にインタビューを受ける青木麗子幹事

長きに亘り、日本と大連市の交流活動にご支援とご協力を賜りました友人
の皆様方に厚くお礼申しあげます。
　福岡・大連未来委員会は、1993年の設立当初より、九州地域とりわけ
福岡県と大連市の活発かつ密接な交流事業の展開を積極的に推進してく
ださり、双方の架け橋となっています。おかげで、両地域の間で、経済、貿
易、文化、教育、青少年交流など多岐にわたる分野で、数多くの実務協力
が行われ、実り多い交流成果が生まれました。
　今年は中日国交正常化50周年の節目の年で、それは中日関係にとって
重要な一里塚であり、また歴史的なスタートラインでもあります。大連市
は、未来を見据え、交通、資源、産業などの優位性を活用し、RCEP（東アジ
ア地域包括的経済連携）のチャンスを掴み、新興産業、伝統産業のグレー
ドアップ、現代サービス業などの分野で日本の皆さんとしっかり連携し、東
北地域の新たな対外開放でリーダーシップを発揮していきたいと考えて
います。
　大連市人民対外友好協会は、これからも福岡・大連未来委員会とともに
努力し、両地域の交流協力の更なる発展の為、積極的に取り組んでまいり
ます。
　結びに、福岡・大連未来委員会の更なるご発展と皆様のご健勝をお祈り
申しあげます。コロナ禍収束後、一日も早く、皆様方と大連で再会できます
ことを心より願っております。

　「大連市重点園区 対日交流商談会」が、大連都市計画展示センターで
開催されました。
　大連市から、市政府外事弁公室、金普新区、ハイテク区、長興島経済技
術開発区、太平湾協力革新区、金州湾臨空経済区などの関係者、日本側
から、日本地方政府駐在事務所、日系企業責任者など、合わせて約80名
の方が出席されました。

　大連市政府 郭雲峰副市長の挨拶に続き、在瀋陽日本国総領事館在大
連領事事務所 等々力研所長、日本貿易振興機構大連事務所 重岡純所
長、大連日本商工会事務局 杉山昌史事務局長が挨拶されました。
　郭雲峰副市長は、「日本の皆様が、大連の情熱と各園区の発展意欲に
多くの関心を持ち、大連の経済社会の発展に関心を持っている日本企業
に伝え、双方が発展のチャンスを掴むことを支援し、ビジネスチャンスを
掘り起こし、ウィン・ウィンの関係で、共に発展することを望んでいる」と
挨拶されました。
　大連の各重点園区は、大連市が対日貿易を展開し、日本の海外投資を
誘致する主なエリアです。今回の商談会を開催することにより、中日国交
正常化50周年とRCEP発効を背景に、高エネルギーの対話プラット
フォームを構築し、国際協力と地域発展の戦略的協力を推進し、重点園
区の対日資本導入の一層の拡大、商品サービス輸出入の更なるな増加
を支援することを目的としています。
商談会では、日系企業と関連園区の関係者が一対一の商談を行い、

新エネルギー、燃料電池、化学工業、デジタル経済、物流などの分野での
協力について協議しました。

「2022大連市重点園区 
　　 対日交流商談会」開催

　2022年9月29日、日本と中国は国交正常化50周年を迎えました。
　これを記念し、中国外務省傘下の「中国公共外交協会」は、中国のイン
ターネットメディア「澎湃新聞」と共同で「50年50人～日中国交正常化
50周年記念シリーズインタビュー」を企画し、日中両国でインタビューを
行いました。
　そのうちの一人として、当委員会の青木麗子幹事が選ばれ、インタ
ビューで「中国と日本の友好の“架け橋”であることは私の生涯の使命です」
という趣旨の話が紹介されました。

　この企画は、政治家、学者、スポーツ選手、芸能人、市民ら日中両国の25
人ずつに会い、日中関係にまつわるエピソードや思いを取材したインタ
ビュー内容を公開するもので、日本側は福田康夫元首相、二階俊博自民党
元幹事長、建築家の安藤忠雄氏、卓球の石川佳澄選手らが登場しています。

大連市人民対外友好協会 新会長に肖盛峰 氏が就任

大連市人民対外友好協会
胡冰侠 副会長からの祝辞

YearNews

日中国交正常化50周年記念
「50年50人」インタビュー企画

7月27日
～28日 5月30日

12月28日

　2023年1月18日、大連市人民対外友好協会第6回理事会が開催され、
肖盛峰 前大連市人民代表大会常務委員会主任を会長とする新たな理事
会が成立しました。
懐忠民 第5回理事会会長、陳紹旺 大連市長、冷雪峰 大連市副市長、

李大民 大連市秘書長など、大連市幹部が会議に出席されました。
　大連市人民対外友好協会は大連市と各国の市民との交流・協力の強
化、共同発展の推進を目的として1982年に設立され、未来委員会の大連
側の実質的な事務局を担当しています。

　肖盛峰会長は、2008年1月から2013年1月にかけて大連市副市長、
2014年12月から2018年1月にかけて大連市長を歴任され、その当時
から、福岡との交流を重要視しておられるとのことです。
当委員会は、これからも大連市人民対外友好協会と協力して、福岡と

大連市との交流を活発に推進し、両地域間の緊密な協力関係の構築に
努めてまいります。　
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於：ソラリア西鉄ホテル福岡

【APCC BRIDGE Virtual Summer Camp】参加
オンライン交流プログラム

新役員のご紹介

2023│26│　7

7 10

9 4

「第18回大連こども大使招聘（バーチャル）事業」

6 8 「第29回定時総会・講演会・懇親会」 開催

「留学生と企業の交流サロン2022」(第12回)開催
於：福岡市科学館 6階サイエンスホール

11 21

举办「第二十九届定期总会·演讲会·恳谈会」
于：SOLARIA NISHITETSU HOTEL FUKUOKA

举办「第十八届大连儿童大使招聘（Virtual）事业」
参加【APCC BRIDGE Virtual Summer Camp】
在线交流节目

7 10

9 4

举办「留学生与企业交流沙龙2022」(第12次)　　
于：福岡市科学馆6楼科学大厅

11 21

6 8

於：ソラリア ステージ　Love FMスタジオ
4 15 Love FM番組「スイッチオン！DAYTIME」出演 Love FM节目「SWITCH ON！DAYTIME」演出

于：SOLARIA　STAGE　Love FM Studio
4 15

 26  26

福岡・大連未来委員会役員

委 員 長 土 屋 直 知
  株式会社正興電機製作所　代表取締役会長

 副委員長 橋 田 紘 一
  株式会社ＳＵＭＩＤＡ　代表取締役

 副委員長 柚須 亮太郎
  九州電力株式会社　執行役員

 副委員長 伊 東 純 一
  株式会社ジェネック　代表取締役社長

 副委員長 小 林 専 司
  福岡ロジテム株式会社　代表取締役社長
  福岡県中小企業経営者協会連合会　会長

副委員長 林 田 浩 一
  西日本鉄道株式会社　代表取締役社長

 副委員長 福 田 俊 仁
  昭和鉄工株式会社　相談役

 副委員長 安 川 　 仁
  株式会社九電工 　執行役員

副委員長 椛 島 　 滋
  株式会社西日本新聞社 執行役員東京支社長兼編集長

相 談 役 武 藤 英 治 福岡県議会議員

相 談 役 山 本 駿 一 福岡・大連未来委員会 前委員長  

 顧　　問 服部誠太郎 福岡県知事

 顧　　問 髙島宗一郎 福岡市長

 顧　　問 森 　 則 和
  日本貿易振興機構福岡貿易情報センター　所長

 顧　　問 平 塚 伸 也
  公益社団法人福岡貿易会　専務理事

 幹　　事 中 村 　 登
  学校法人中村英数学園　理事長

 幹　　事 古 野 金 廣
  学校法人麻生塾　副理事長

幹　　事 青 木 麗 子
  株式会社 DLC・GBコンサルティング 代表取締役社長

 幹　　事 安 井 　 卓
  リックス株式会社　代表取締役社長
 幹　　事 古 川 公 俊
事務局長

 会計監査 藤 善 　 匡
  株式会社福岡銀行　執行役員本店営業部長

2022 年 7月 現在（敬称略）

‥‥新役員

株式会社正興電機製作所 エグゼクティブアドバイザー

日 時 6月8日㈬ 会 場 ソラリア西鉄ホテル福岡 ８階「彩雲の間」

総　会　16:00～16:50　参加者：52名（委任状を含む）
講演会　17:00～18:00　参加者：91名（オンライン参加を含む）
懇親会　18:10～20:00　参加者：55名

第29回定時総会

6　│2023│26

第29回定時総会を6月8日ソラリア西鉄ホテル福岡において開催しました。
総会終了後、講演会をリアル＆オンライン併用のハイブリット方式で開催し、続いて、
懇親会を3年振りにリアル開催しました。

　土屋委員長の挨拶の後、2021年度の事業・収支報告、2022年度の事業・収支予算
計画および役員交代の議案について審議が行われ、全て原案どおり承認されました。

　当行はアジアを中心に８拠点の海外駐
在員事務所を構え、中でも大連駐在員事
務所は1955年に開設した歴史の長い拠
点となっております。2名体制で主に現地
の市場調査や仕入・販売先の紹介、専門
家のご紹介などお取引先企業の中国ビジ
ネスをお手伝いさせて頂いてます。
　今後も、当委員会の更なる発展のため
尽力してまいりますので、どうぞよろしく
お願いいたします。

株式会社福岡銀行
 執行役員本店営業部長 　藤善　匡

　日中国交正常化50周年の節目の年、
2022年6月の定時総会で選任されまし
た、九電工の安川でございます。
本委員会の目的である福岡地域と、

中国東北随一の都市として産業構造最適
化と経済発展の先導・牽引エリアである
大連市との相互理解と繁栄を図り将来に
わたる友好を進めるため、二国間のこど
も交流や留学生と企業の交流など、微力
ながらその懸け橋となる活動に貢献して
まいりたいと存じます。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　当社にて海外事業を担当しております。
　混沌とした今のような時代にこそ、組織
と組織、人と人との交流による「絆」を深
めていく活動が大切だと感じています。
三十年の長きにわたり未来志向で

福岡・大連間の交流、連携を継続してこら
れた本委員会の活動に加わらせていただ
けることに、身の引き締まる思いです。
どうぞよろしくお願いいたします。

株式会社九電工
執行役員 　安川　仁

九州電力株式会社
執行役員 　柚須 亮太郎

主催者挨拶：福岡・大連未来委員会 委員長 土屋直知

来賓挨拶: 中国駐福岡総領事 律桂軍 様 講師 岡豊樹 様

来賓挨拶：福岡市経済観光文化局 
国際経済・コンテンツ部長富田雅志 様

「国際情勢と企業動向～日中経済連携の視点から」
日中投資促進機構 事務局長 兼 株式会社みずほ銀行 理事 岡　豊樹 氏

fukuoka-dal ian-mirai .org

当委員会公式ウェブサイト当委員会公式ウェブサイト

法人会員 …………… 48社
特別会員 ……………… 4名

福岡・大連未来委員会からのお知らせ

団体会員 ……………… 4名
個人会員 …………… 11名会員数会員数

（2023年2月現在）

法人会費 …… 30,000円
特別会員 …… 10,000円

団体会員 …… 10,000円
個人会員 ……… 3,000円年会費年会費

上記QRコードからも公式サイトを
ご覧いただけます。福岡・大連未来委員会 検索

　3年振りのリアル懇親会となり、会員および関係機関の皆様との和やかな交流が行われました。
土屋委員長の主催者挨拶に続いて、福岡市経済観光文化局 国際経済・コンテンツ部長 富田雅志 様に
来賓のご挨拶をいただき、福岡県日中友好議員連盟会長 吉武邦彦 様のご発声で乾杯を行いました。
また、日中国交正常化50周年にあたり、大連市対外友好協会からのお祝いビデオメッセージおよび
西日本新聞社の坂本中国総局長から送っていただいた北京の直近の様子の動画が紹介されました。

当委員会会員の日中投資促進機構事務局長兼みずほ銀行理事 岡豊樹 様を
講師にお迎えして「国際情勢と企業動向～日中経済連携の視点から」と題する講演
会を開催しました。当日は、中華人民共和国駐福岡総領事 律桂軍 様をはじめ、九州
経済産業局、福岡県、福岡市、北九州市ならびに関係機関のご来賓の方々にハイブ
リッド方式でご参加いただきました。
　土屋委員長の主催者挨拶、中華人民共和国駐福岡総領事 律桂軍 様の来賓挨拶
に続いて講演が行われ、講師の岡様の長年に亘る中国での勤務経験に基づき、ウク
ライナ情勢と日本企業の動向から、最近の国際情勢と中国経済について考えると
いう視点でお話をいただきました。また、日中投資促進機構が行った日系企業の対中
ビジネスへの意識調査の結果によると、日系企業の中国事業への投資方針は拡大
基調であるとの説明をいただきました。

会 計 監 査副 委 員 長副 委 員 長

2 0 2 2 年のあゆみ

⚯㇃「䷯⅏ϯ℠⼍⹝㢹㋾⇝」

2022ㄷ�㿾╫平㈘�

新会員のご紹介

総会

講演会

懇親会

ニューランド・ジャパン株式会社
九州事務所所長 村上 令奈

　 当社グループは、2006年に大連ニューランドシステム株式会社を設立しており、2008年に日本法人
ニューランド・ジャパン株式会社を設立。ソフトウェア開発、IOT事業、人材派遣、BPO/翻訳、RFID事業を
展開しております。また、グループ会社の株式会社プレソルは冠婚葬祭システムの販売・開発・支援を強化
しております。私は大連出身ですが、第二の故郷は福岡であり、両都市の更なる発展と交流のために尽くし
てまいる所存でございます。どうぞよろしくお願いいたします。



「大連こども大使招聘（バーチャル）事業」
【2022 BRIDGE Virtual Summer Camp(APCC主催)
オンライン交流プログラム】参加

世界中に友達を作ろう
～お互いのことを知る～

孟　楊 Meng Yang大連教育学院　教師

曲 正 睿（男） 孙 岳 和（男） 张 俊 洺（男）
Qu  Zheng Rui Sun  Yue He Zheng  Jun Ming 

李 芊 雨（女） 袁 子 涵（女）　
Li  Qian Yu Yuan  Zi Han

　 シャペロン

　 こども大使5名：大連市小学生

大連こども大使参加プログラム

Ｄay１ 7月24日（日）  !9:00～12:00
Ｄay2 8月 7日（日）   !9:00～12:00
Ｄay3 8月21日（日）  !9:00～12:00

（ZOOM動画配信：海外各家庭～福岡会場）

▲ こども大使の発表内容

　当委員会は、2005年から大連市のこども大使を福岡に招待し、
「アジア太平洋こども会議・イン福岡（APCC）」に参加する「大連
こども大使招聘事業」を実施しており、今年で18回目を迎えます。
　今年も昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染症の状況を鑑
み、インターネットを活用したオンラインで活動・交流する
「BRIDGE Virtual Summer Camp」が実施されることになりま
したので、大連側の事務局である大連市人民対外友好協会の協力
を得て、大連こども大使５名（大連市第22回「カエデ杯」英語スピー
チコンテストの上位入賞者）とシャペロン1名が参加しました。

「世界中に友達をつくろう」をテーマに全5回のプログラム構成。
子供達は、自分自身や自分の国の食べ物について紹介したり、一緒に
ダンスをしたり、世界共通の課題である「環境」について考えながら、
言葉の壁を越えて、多様な文化の理解・交流を深め、友情を育みました。

举办「第〸八届大连儿童大使招聘（Virtual）事业」
“亚洲太平洋儿童会议·IN福冈（APCC）
 【2022 BRIDGE Virtual Summer Camp】”在线交流计划

こども大使（アジア太平洋地域に住む11歳前後のこども）…… 122名

FUKUOKA KIDS（福岡県内在住の小学４～６年生）…… 61名

参加者数

■ Macarena Dance
　（APCC恒例のマカレナダンス）　
■ Knowing Each Other
（世界の食べ物を通じて
　　　　　　　お互いを知ろう）
■ “TSUNAGARU” 
　（Doors＋を使って世界の
　お友達とコミュニケーション）

■ Let’s learn Positively
　（環境について積極的に考えよう）
■ Fun Activity 
　（APCCのテーマソング
　We are the BRIDGEに
　　　　　　あわせてダンス）
■ Nice to meet you
　（英語で自由に話してみよう）

（こども大使世話役）

21ヵ国・地域
183名
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　福岡での就職・起業を希望する留学生を対象に、就職に必要な知識等の啓
発を行うとともに、地元企業と留学生の交流を行うことにより、留学生の就職
活動支援および福岡への定着に繋げることを目的として、「留学生と企業の交
流サロン（第１２回）」を開催しました。
　今年は、留学生の参加を増やすために、実施目的が「留学生の就職活動支
援」であることを明確にし、それに沿って、実施プログラムを前半の「留学生の
就職活動に役立つ情報を提供する講習＆演習」と後半の「留学生と企業人と
の意見交換会」の2部制に変更して開催しました。
　また、これまで別個に交流サロンを開催していた「福岡県中小企業家同友
会」と共同開催とし、規模を拡大しました。参加者へのアンケート結果による
と、留学生、企業ともに「貴重な機会となった」「学ぶことが多く参加してよかっ
た」等の高評価をいただきました。今後も皆様のご支援ご協力のもと、交流サ
ロンを通じて留学生と企業の情報交換を推進し、留学生の福岡での就職活動
の支援ならびに地場企業の外国人留学生採用の下地作りに取り組んでまいり
ます。

举办「留学生及企業交流沙龙2022」

11月21日㈪ !18:00～20:45

公益財団法人 福岡 よかトピア国際交流財団 
福岡外国人学生支援の会
福岡・大連未来委員会

一般社団法人 福岡県中小企業家同友会
福岡経済同友会国際委員会

92名

福岡県留学生サポートセンター運営協議会

「留学生と企業の
　交流サロン2022」（第12回） 開催

第18回

日　時

福岡市科学館 6階サイエンスホール場　所

共　催

後　援

◉福岡都市圏の大学・専門学校で学ぶ外国
人留学生 43名

◉福岡・大連未来委員会および共催団体
関係企業 30社30名　

◉関係者19名

　対面で学べる「日本の就活コツとポイント」
　池口千栄子氏（2級キャリアコンサルティング技能士）
による講演と演習

　「企業の人と話してみよう」
　（留学生が企業のテーブルを回り、1回10分の交流
　を全6回実施）

実施内容

参加者

第1部：就活応援セミナー

第2部：意見交換会

（８０分）

（８０分）
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代表取締役社長

〒812-0020 福岡県福岡市博多区対馬小路13-26
クレセントビル4階

TEL 092-263-0069 FAX 092-263-0064

http://www.emuwani.co.jp

劉 玲

未来を創造して日中の架け橋へ

M.ONE.ENTERPRISE

大連駐在員事務所 
中華人民共和国大連市人民路60号 大連富麗華大酒店622号室
TEL.86-411-8282-3643

上海駐在員事務所
中華人民共和国上海市延安西路2201号 上海国際貿易中心2010号室
TEL.86-21-6219-4570

香港駐在員事務所
香港中環夏愨道16号遠東金融中心4樓404室
TEL.852-2524-2169

卯
2023

★ 専門学校 九州英数学舘（国際ビジネス学科・大学進学科） ★
国際ビジネス学科　専門課程（2年）　◆ 就職を目指す
大学進学科　　　　一般課程（1年）　◆ 大学・大学院を目指す

国際ビジネス学科・大学進学科） ★
国際ビジネス学科
大学進学科

★ 各種学校 九州英数学舘国際言語学院（日本語科）★
日本語科　大学進学準備コース（２年、1.5年）
◆ 日本語と基礎科目（英語・数学・理科・総合科目）の学習をして大学・大学院を目指す
日本語科　日本語コース（２年、１年6ヵ月、１年３ヵ月、１年）
◆ 日本語を習得して大学・大学院を目指す ※短期聴講制度あり（３ヵ月～）

・福岡県知事認可・文部科学大臣指定準備教育課程・福岡県知事認可・文部科学大臣指定準備教育課程

鉄鋼、自動車、電子・半導体など世界中の産業界に貢献します鉄鋼、自動車、電子・半導体など世界中の産業界に貢献します鉄鋼、自動車、電子・半導体など世界中の産業界に貢献します鉄鋼、自動車、電子・半導体など世界中の産業界に貢献します鉄鋼、自動車、電子・半導体など世界中の産業界に貢献します鉄鋼、自動車、電子・半導体など世界中の産業界に貢献します

本社：福岡市博多区山王1丁目15番15号　国内36か所、海外7か国11拠点（中国 大連など）のグローバルネットワークを構築

オフィスビル・病院・ホテル・工場など、人々が生活するあらゆる建物の
電気設備・空調設備・換気設備・給排水衛生設備などの工事を通じて、
電気と空気、水の快適な環境はもとより、
安心と安全を提供することが私たちの仕事です。

私たちの仕事は
建物に命を吹き込む
仕事です。




